

体育大会の成功に向けて ～結団式に思いを込めて～



式が行われました。

8月29日(火)に体育大会に向けての「結団式」が行われました。はじめに、本校体育主任の増田先生から、「保護者の方や地域の方を感動させられるような体育大会にしよう。」という激励がありました。その後、赤団は泉保颯汰団長、青団は山本宗壘団長のリーダーシップのもと、担当の先生方を交え、気合いの入った結団式が行われました。



さあ、いよいよ体育大会に向けて本格始動です。9月16日(土)の体育大会本番には、沢山の皆さんにご来場いただくと嬉しいです。どうぞよろしくお願いたします。



実行委員長 洲本奏さん

実行委員長として、練習から本番にまでスムーズな大会運営を心がけ、みんなの思い出に残る大会にしたい。

赤団団長 泉保颯汰さん

初めて体育大会を経験する1年生から最後の体育大会となる3年生まで、全ての赤団団員が、活躍することが出来るような大会にしたい。

青団団長 山本宗壘さん

団長として青団をまとめ、団員全員が団結し練習に取り組めるようにしたい。そして体育大会本番では、優勝を勝ち取りたい。

新しい先生方をお迎えしました



2学期より、新しく2名の先生方を七中にお迎えしました。

A L Tのアシュトン先生は、アメリカ合衆国モンタナ州のご出身です。過去には、大阪への留学経験もあり日本語も堪能で、生徒達とお話するのが大好きな先生です。P T A事務の糸永先生は、子育て奮闘中のお母さんです。これまで保育士としてのご勤務の経験もあり、本校でも、いつも生徒の身になって売店の運営等をしてくださっています。お二人とも、生徒とのふれあいを大切にされる素敵な先生です。どうぞよろしくお願いたします。



七中生の活躍です

夏休みから、本校生徒が各方面で活躍していますので紹介します。

○全国学校音楽コンクール (NHK合唱コンクール)
奨励賞 選抜合唱隊

○県中学新人ソフトテニス大会八代大会

女子個人5位 (県大会出場権獲得) 田中・西村ペア

学校生活でも、堂々とした自己表現が随所で見られるようになってきた七中生です。これから対外的にも、どんどん自分たちの良さを発揮し、活躍してほしいと思います。



愛・あいさつ運動お世話になりました



2学期のスタートにあたり実施しました「愛・あいさつ運動」には、沢山の保護者の皆様のご協力をいただき、ありがとうございました。以前よりも、生徒達のあいさつの声も、大きく感じていただけましたでしょうか。

七中では、2学期も生徒会を中心として「あいさつの響き合う七中」を目指して、学校便り第3号でご紹介した「七中挨拶レベル」の向上を図りながら「あいさつ運動」に取り組んでいきたいと思ひます。

